Don Vicente Forteza del Rey Morales como Subdirector general de Planificación y Coordinación.

Don Ramón Vázquez Hombrados como Subdirector general de

Producción Vegetal.

Don Verecundo Rubio Llorente como Subdirector general de Producción Animal.

Don Fernando Pastor Alfaro como Subdirector general en la Inspección General de Enseñanzas Profesionales Náutico-Pesqueras

Don Pedro Arruza Beti como Subdirector general de Ordenación

Económico-Pesquera.

Don Eladio Santaella Alvarez como Subdirector general de Ordenación Marítimo Pesquera y Cofradía de Pescadores.

Doña Concepción Soto Calvo como Subdirectora general de Relacio-

nes Pesqueras Internacionales Zona Norte Don Luis de Andrés Ortiz como Subdirector general de Relaciones

Pesqueras Internacionales Zona Sur. Don Ignacio Alonso Gil como Subdirector general de Industrias

Agrícolas y Forestales.

Don Francisco Mombiela Muruzábal como Subdirector general de Planificación y Ordenación.

Don José Luis Vaamonde Abellón como Subdirector general de

Mercado Alimentario.

Don José Manuel Vallejo Acevedo como Subdirector general de

Laboratorios Agroalimentarios.

Don José Luis Gómez Gil como Subdirector general de Coordinación Territorial y Asuntos Comunitarios.

Don Carlos Beltrán Fernández como Subdirector general de Planifi-

cación y Programación.

Don Ciriaco Vázquez Hombrados como Jefe de la Asesoria Económica de Productos Hortofrutículas.

Don Cleto Sánchez Vellisco como Subdirector general en la Direc-

ción de Estudios y Programación.

Don Manuel Alonso Núñez como Subdirector general en la Dirección de Servicios Técnicos Ganaderos.

Don José Eugenio González del Barrio como Subdirector general de

Regulación y Gestión Comercial.

Don Julián Vélez Vélez como Subdirector general de Control e

Inspección. Don Luis M. González Quevedo como Subdirector general de

Medios. Don Javier Herrero Lizano como Subdirector general de Asuntos Generales.

Don Julián Martínez Beltrán como Subdirector general de Tecnolo-

gia y Cooperación Técnica.

Don Joaquín Sevilla Martín como Subdirector general de Gestión

Económica. Don Juan Ignacio Bernaldo de Quirós García como Subdirector

general de Infraestructuras Agrarias.

Don Felicisimo González Rodriguez como Subdirector general de Divulgación y Asuntos Tecnológicos.

Don Jesús Alvarez González como Subdirector general de Promo-

Don José Antonio Novas García como Subdirector general de Recursos en Régimen Especial.

Don Alberto Martínez Castellón como Subdirector general en la Administración General del FROM.

Don Guillermo Artolachipi Esteban como Director del Instituto Nacional de Semillas y Plantas de Vivero. Don Carlos de Lorenzo Megía como Director de la Agencia Nacional

del Tabaco. Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

SOLBES MIRA

Ilmo. Sr. Subsecretario.

Madrid, 26 de abril de 1991.

ORDEN de 27 de abril de 1991 por la que se dispone el 10987 nombramiento de diferentes Subdirectores generales de este Departamento.

Visto el Real Decreto 654/1991, de 26 de abril («Boletín Oficial del Visto el Real Decreto 654/1991, de 26 de abril («Boletín Oficial del Estado» del 27), por el que se efectua una reorganización general del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y sus Organismos autónomos, se hace preciso adecuar la titularidad de las Unidades con nivel orgánico de Subdirección General, que cambian de denominación o asumen funciones hasta ahora realizadas por otras Unidades.

En su virtud, y en uso de las facultades conferidas por el artículo 14 de la Ley de Regimen Jurídico de la Administración del Estado, de 26 de julio de 1957, se dispone el nombramiento de los funcionarios que se indican en las Subdirecciones Generales o Unidades, con nivel orgánico de Subdirección General, siguientes:

orgánico de Subdirección General, siguientes:

En la Secretaria General Técnica: Don Porfirio Sánchez Rodríguez, como Subdirector general de Estadística y Análisis Sectorial.

En la Dirección General de Estructuras Pesqueras: Don Fernando Pastor Alfaro como Subdirector general en la Inspección General de Enseñanzas de Formación Profesional Náutico-Pesquera. Don Pedro Arruza Beti como Subdirector general de Planificación Pesquera. Don Eladio Santaella Alvarez como Subdirector general de Planificación de la Acuicultura y Recursos Litorales.

En la Dirección General de Recursos Pesqueros: Doña Concepción Soto Calvo como Subdirectora general de Recursos Internos Comunitarios. Don Luis de Andres Ortiz como Subdirector general de Acuerdos

Internacionales de Pesca.

En la Dirección General de Política Alimentaria: Don José Luis Vaamonde Abellón como Subdirector general de Relaciones Contractuales Agroalimentarias.

En la Dirección General de Industrias Agrarias y Alimentarias: Don Ignacio Alonso Gil como Subdirector general de Aceites Hortofrutícolas

y Bebidas. En la Secretaría General de Estructuras Agrarias: Don José Luis

Gómez Gil como Subdirector general de Asuntos Comunitarios. En la Secretaría General de Producciones y Mercados Agrarios: Don Cleto Sánchez Vellisco como Jefe del Gabinete Técnico.

En la Dirección General de Producciones y Mercados Agrícolas: Don Ciriaco Vázquez Hombrados como Subdirector general de Productos Hortofrutícolas. Don Guillermo Artolachipi Esteban como Subdirector general del Instituto Nacional de Semillas y Plantas de Vivero.

En la Dirección General de Producciones y Mercados Ganaderos:

Don Verecundo Rubio Llorente como Subdirector general de Medios de

Producción Ganaderos.

En el Servicio Nacional de Productos Agrarios: Don José Eugenio En el Servicio Nacional de Productos Agrarios: Don Jose Eugenio González del Barrio como Subdirector general de Cereales y Aceites. Don Julian Vélez Vélez como Subdirector general de Coordinación y Control. Don Luis M. González-Quevedo Tejerino como Subdirector general de Productos Ganaderos.

En el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario: Don Javier Herrero Lizano como Subdirector general de los Servicios de

En la Dirección General de Infraestructura y Cooperación: Don Carlos Beltrán Fernández como Subdirector general de Programas Operativos. Don Julián Martínez Beltrán como Subdirector general de Formación, Tecnología y Cooperación. Don Juan Ignacio Bernaldo de Quirós García como Subdirector general de Infraestructura.

En el Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza: Don

José Antonio Novas García como Subdirector general de Ordenación de

Recursos Naturales.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Madrid, 27 de abril de 1991.

Ilmo. Sr. Subsecretario.

SOLBES MIRA

MINISTERIO DE CULTURA

ORDEN de 19 de abril de 1991 por la que se adjudican los 10988 puestos de trabajo adscritos a los grupos B, C, D y E en el Ministerio de Cultura y sus Organismos autónomos relativos al concurso general de méritos convocado por Orden de 21 de enero de 1991 y se declaran desiertas el resto de las plazas.

Por Orden de 21 de enero de 1991 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de febrero), se convocó concurso general de méritos para la provisión de puestos de trabajo adscritos a los grupos B, C, D y E en el Ministerio de Cultura y sus Organismos autónomos.

Una vez valorados los méritos alegados por los aspirantes y de acuerdo con lo dispuesto en la base 10 de la citada Orden,

Este Ministerio ha resuelto:

Primero.-Adjudicar los puestos de trabajo que se indican en la convocatoria a los funcionarios que en el anexo se relacionan.

Segundo.-Declarar desiertas el resto de las vacantes convocadas.

Los interesados deberán tomar posesión de los nuevos destinos en el plazo fijado en la base 10.3 de la Orden de 21 de enero de 1991.

Contra la presente Resolución podrá interponerse recurso de reposi-

ción previo al contencioso-administrativo en el plazo de un mes a contar desde el día siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», de conformidad con lo establecido en la vigente Ley de Procedimiento Administrativo.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Madrid, 19 de abril de 1991.-P. D. (Orden de 11 de enero de 1991), el Subsecretario, José Manuel Garrido Guzmán.

Ilmo. Sr. Subsecretario.